

Iglesias evangélicas y Protestantes celebran su día con la "Marcha para Jesús"

Este sábado 31 de octubre, centenares de personas pertenecientes a estos credos participaron en la "Marcha para Jesús".

R. Retamal

31 de octubre del 2015 / 18:46 Hrs

171



url <http://fw.to/29TSbZb>



Las iglesias evangélicas y protestantes festejaron su día.

Centenares de personas que pertenecen a las Iglesias Evangélicas y Protestantes conmemoraron este sábado 31 de octubre su Día Nacional, el que fue instaurado en el 2008 por la entonces mandataria Michelle Bachelet.

Y la forma que tuvieron para celebrar este día fue caminar en la denominada "Marcha para Jesús", que comenzó cerca de las 10:00 horas desde Plaza Baquedano hasta la Plaza de la Cultura, frente al Palacio de La Moneda

El Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes se celebra en nuestro país el 31 de octubre de cada año. La fecha elegida corresponde al día en que el monje alemán Martín Lutero clavó en la iglesia del palacio de Wittenberg las 95 tesis, dando inicio a la Reforma protestante en 1517.